



www.elpais.com

EL PERIÓDICO GLOBAL

MIÉRCOLES 1 DE JUNIO DE 2016 | Año XLI | Número 14.211 | EDICIÓN NACIONAL | Precio: 1,50 euros

Los líderes del PSOE rechazan un pacto bilateral con Cataluña

El PSC considera que la propuesta de Sánchez es una alternativa al referéndum independentista

ANABEL DÍEZ, **Madrid** Los líderes territoriales del PSOE han rechazado la relación de bilateralidad latente en el pacto político entre el Estado y Cataluña

El Parlament empieza a tramitar la primera ley de ruptura

Junts pel Sí y la CUP presentan el proyecto para la Seguridad Social catalana

PERE RÍOS, **Barcelona**Junts pel Sí y la CUP registraron ayer en el Parlament la
proposición de ley para la creación de la Agencia Catalana de
Protección Social, el organismo que actuaría en una Cataluña independiente como el equivalente de la Seguridad Social
española. Es una de las tres leyes de ruptura que anuló el
Constitucional.

ADEMÁS



Isco y Saúl, fuera de la Eurocopa

Vicente del Bosque cierra el equipo que irá a Francia. Confirma a Ramos, Juanfran, Koke y Lucas Vázquez. **P33**

La universidad falla en la transferencia a empresas P23

Los editores se reinventan para vender más libros P26

Fallece el líder histórico del Frente Polisario P10

en el marco de la reforma constitucional que ofrece Pedro Sánchez. El presidente de Castilla-La Mancha, Emiliano García-Page, expresó públicamente ese malestar asegurando que no está en contra de reconocer la singularidad de Cataluña, pero que España es "un país que tiene singularidades en todos sus territorios". García-Page afirmó que no defenderá soluciones para el conflicto catalán "a costa de privilegios" para Cataluña ni "contra la igualdad" del resto de comunidades autónomas. Los dirigentes regionales socialistas consideran que la propuesta puede perjudicar al partido en muchas partes de España y recelan, ante todo, de las alusiones a la bilateralidad. Sánchez ha explicado a dirigentes de su partido que el ofrecimiento se circunscribe a la elaboración de un nuevo Estatuto para Cataluña.

El primer secretario del PSC, Miquel Iceta, sin embargo, sí defendió la oferta de pacto político del líder del PSOE como una alternativa a la consulta que reclaman las fuerzas soberanistas. "Si el referéndum bloqueó las negociaciones, es lógico que Sánchez insista ahora en su propuesta para facilitar un acuerdo", explicó. Iceta insistió en que la oferta del dirigente socialista no es "de cálculo político ni de cambio de posición". PAGINA 15

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 12**



MATTHIEU ALEXANDRE (AFP)

París creará un campo de refugiados

La alcaldesa de París, la socialista Anne Hidalgo —en la imagen—, anunció ayer que la capital francesa contará con gran campo propio para refugiados dentro de un mes y medio. "París tiene que reaccionar", señaló Hidalgo. La ciudad ha acogido hasta ahora a unos 8.000 migrantes.

Bruselas amplía la dotación y los plazos para las inversiones del Plan Juncker

La Comisión extiende más allá de 2018 el programa y le añade otros 300.000 millones

CLAUDI PÉREZ, Bruselas La Comisión Europea quiere dar un nuevo impulso al Plan Juncker prorrogándolo al menos dos años —a partir de 2018, la primera fecha prevista—y dotándolo de otros 300.000 millones. La intención de Bruselas es también financiar proyectos fuera de Europa, en zonas de conflicto y con iniciativas relacionadas con la inmigración. Pese a las críticas recibidas, la UE está satisfecha de los primeros resultados del programa, que ha movilizado 100.000 millones en 26 países en su primer año, en línea con lo que se había previsto, aunque con una concentración excesiva en proyectos en Francia y Reino Unido. PÁGINAS 38 Y 39

La UE respalda que se prohíba llevar el velo en el trabajo

LUCÍA ABELLÁN, Bruselas La abogada general de la UE Julianne Kokott concluyó ayer que las empresas europeas pueden prohibir a sus empleadas llevar velo porque ese símbolo vulnera la neutralidad religiosa. La prohibición puede así "estar justificada", según un comunicado del Tribunal de Justicia de la UE. Los argumentos de la abogada general suelen ser respaldados en un 80% por el tribunal. Es la primera vez que la justicia comunitaria aborda un litigio sobre el uso del velo por musulmanas.



130 grupos de familias practican la crianza compartida en España

Educar en la tribu

PABLO LEÓN, **Barcelona** La crianza compartida despertó interés después de que la portavoz de la CUP, Anna Gabriel, declarase que apoyaba que los niños sean educados "por la tribu". Las posturas ideológicas que respaldan esta opción la justifican por lo que entienden como deficiencias del sistema educativo, la esca-

sez de plazas en las guarderías y sus altos precios. En España existen unos 130 grupos de crianza en común. "Este modelo puede funcionar, pero tiene problemas, como que no se prepare bien a los niños para las etapas educativas posteriores", advierte la Asociación de Centros de Educación Infantil de Madrid.